

EVENTO

5to Encuentro de Experiencias Investigativas de las Unidades de Investigación del Instituto Pedagógico de Caracas. Caracas, Venezuela. 14 y 18 de noviembre de 2022.

Por: Alejandro Enrique Rodríguez Becerra
alejandro67721@hotmail.com
<https://orcid.org/0000-0003-1634-744X>

Coordinación de Investigación e Innovación, Instituto Pedagógico de Caracas, Universidad Pedagógica Experimental Libertador, Caracas, Venezuela.

La Subdirección de Investigación y Postgrado del Instituto Pedagógico de Caracas, con el apoyo de la Coordinación de Investigación e Innovación del Instituto Pedagógico de Caracas, desde el año 2017, celebra el Encuentro "Entre Líneas", espacio institucional que tiene como finalidad divulgar las experiencias investigativas que se generan en las diversas líneas de investigación adscritas a sus diferentes núcleos, centros e instituto de investigación, así como de aquellos investigadores externos que deseen participar en el evento.

El primer encuentro que se realizó entre el 20 y 23 de noviembre de 2017, como espacio de reencuentro para la divulgación de la investigación institucional ante la desaparición de las Jornadas Anuales de Investigación (JAI) y al Congreso Regional de Investigación. Esta experiencia fue organizada en mesas de trabajo relacionadas con cada una de las 19 instancias de investigación que hacen vida en el IPC.



De las reflexiones de este evento, se repiensa en la exposición interdisciplinaria de las investigaciones bajo un tema integrador. Es por ello que, el segundo encuentro, que se efectuó del 26 al 28 de junio de 2018 giró en torno a los 451 años de la fundación de la ciudad de Caracas, denominado "Caracas 360".



El tercer evento, se llevó a cabo entre el 19 y 22 de noviembre de 2019 y se tituló “Entre el mar y la montaña”, en conmemoración a los 20 años de la tragedia de Vargas de 1999, episodio que impacto físico- geográfica y socioambientalmente la vida nacional. La cuarta edición de este encuentro realizado entre el 24 y 27 de noviembre de 2020, representó todo un reto organizativo, ya que se desarrolló en el marco del contexto de cuarentena establecida a nivel mundial como estrategia para reducir los riesgos de contagio por la COVID-19. En este contexto, obligó a la virtualización del evento y motivó el eje temático de ese año: “Entre Saberes y la Educación a Distancia (EaD)”.



El Encuentro “Entre Líneas” regresa con su quinta edición en 2022, la cual se desarrollará entre el 14 y 18 de noviembre, en el marco de los 86 años de la fundación del Instituto Pedagógico de Caracas, por lo que dirige su temática al “Pasado, presente y futuro de la investigación en el Instituto Pedagógico de Caracas”, tópico que busca enaltecer la actividad investigativa que han realizado y siguen realizando los investigadores dentro de la universidad. De allí que se espera con este evento, el que por primera vez adoptará un formato mixto:

- Difundir las investigaciones que realizan los miembros de las Unidades de Investigación del Instituto Pedagógico de Caracas.
- Promocionar las diferentes Unidades de Investigación del Instituto Pedagógico de Caracas.
- Publicitar las diferentes revistas y libros del Instituto Pedagógico de Caracas, como herramientas de divulgación de sus Unidades de Investigación.



- Dar a conocer el currículo académico de pre grado y postgrado del Instituto Pedagógico de Caracas, como herramientas que buscan desarrollar docentes investigadores.

En atención a lo señalado, el equipo de la Subdirección de Investigación y Postgrado del IPC, extiende la invitación a la comunidad ipecista e investigadores de otras casas de estudios, a participar en el V Entre Líneas, con sus productos de investigación o como asistentes. La información para ello se puede solicitar por el correo: cordinaciondeinvestigacion@gmail.com y a través de nuestras redes sociales: @ProdifusionIPC.



Licencia Creative Commons Atribución No Comercial- Compartir igual 3.0
Venezuela (CC BY- NC-SA 3.0 VE).